

LE CLUB DE BASKET-BALL

En septembre 2019, le TERRE SAINTE TIGER KNIGHTS Basketball Club a commencé sa deuxième saison. En effet, en juin 2018, l'idée d'un nouveau club de basket-ball dans la région de Terre Sainte a commencé à se concrétiser. Dans le passé, les enfants de Terre Sainte qui avaient été initiés au basket-ball dans les programmes parascolaires de l'Établissement Primaire de Coppet - Terre Sainte étaient dirigés vers Nyon ou Versoix. Encouragés par le secrétaire général de la FIBA de l'époque (Fédération internationale de basket-ball), Patrick Baumann, pour combler le fossé entre Versoix et Nyon, les TERRE SAINTE TIGER KNIGHTS ont ouvert leur première saison avec une seule équipe (U17 masculin). L'été 2018 a été bien rempli avec la création du club - un règlement, l'élection du comité, l'ouverture d'un compte bancaire, les maillots de l'équipe, la formation des officiels de table, la recherche d'espaces pour les entraînements et les matches.



Charles Teising, habitant de Chavannes-de-Bogis, qui détient le deuxième plus haut niveau d'entraîneur de basket-ball en Suisse, a été nommé entraîneur. Chavannes-de-Bogis a été la première commune à fournir un espace et du temps d'entraînement. En février 2019, elle a installé des panneaux et des paniers à la pointe du progrès dans la salle de sport. Mies a fourni la salle de compétition pour la première saison.

Le club a continué à croître dans sa deuxième saison. Un groupe mixte U13 (filles et garçons) a été ajouté. Les enfants de l'école Terre Sainte, suite à leurs 10 premières séances d'entraînement en Sport Scolaire Facultatif, peuvent continuer dans les U10 TIGER KNIGHTS Enfants. Enfin, un temps de gym a été obtenu à Mies le jeudi soir pour les adultes intéressés à jouer ou à apprendre ce sport.

Les TERRE SAINTE TIGER KNIGHTS continuent à chercher des joueurs, des adultes, des entraîneurs et des arbitres intéressés. Contactez : charles.teising@gmail.com +41 79 299 5951

